

PELATIHAN PENYUSUNAN MODUL BERNUANSA KARAKTER BAGI GURU SEJARAH SE KABUPATEN BANTUL

Oleh: **Drs. M. Nur Rokhman, M.Pd.**

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memotivasi guru-guru sejarah SMA, meningkatkan pemahaman, kemampuan, praktek secara teknis tentang pelatihan modul bernuansa karakter yang meliputi : (1) meningkatkan kemampuan guru dalam penggunaan modul bernuansa karakter sebagai media pembelajaran, (2) Mengurangi kejenuhan siswa karena selama ini proses pembelajaran yang dilakukan oleh kebanyakan sekolah adalah metode tatap muka (ceramah), (3) meningkatkan ketertarikan siswa terhadap mata pelajaran sejarah, (4) mencegah pembelajaran yang membosankan dan tidak menarik di kelas, dan (5) terwujudnya pembelajaran yang aktif, kreatif, mandiri dan menyenangkan, serta menerapkan pendidikan karakter. Sasaran kegiatan ini adalah guru-guru sejarah SMA di Kabupaten Bantul yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih mengembangkan modul bernuansa karakter. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan rasional-strategis, upaya peningkatan kualitas guru-guru sejarah SMA melalui Pelatihan Pengembangan Modul Bernuansa Karakter Bagi Guru-Guru Sejarah SMA di Kabupaten Bantul dan diambil 25 orang guru sejarah SMA, pelatihan akan dilaksanakan 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan. Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan penyuluhan/penataran diisi ceramah, tanya jawab, contoh kasus, simulasi. Sedangkan evaluasi aspek penyelenggaraan pelatihan dilakukan dengan pemberian angket. Indikator keberhasilan dalam pelaksanaan Pelatihan ada 2 metode yang ditempuh, yaitu: (1) Evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan. Pelaksanaan pelatihan di SMA N 2 Banguntapan Bantul yang dihadiri oleh 30 guru sejarah yang tergabung dengan MGMP Sejarah se Kabupaten Bantul. Pelatihan berlangsung 2 hari yaitu pada tanggal 18-19 September 2019 dengan hasil baik, dan semua guru mengumpulkan produk pengabdian yakni berupa perangkat pembelajaran yang bernuansa pendidikan karakter.

Kata Kunci: *pelatihan modul bernuansa karakter, guru-guru sejarah SMA*